



～椎樹祭 行われる～

6月8日(校内発表)・9日(一般公開)に、2年に1度開催される椎樹祭が行われました。今年のテーマは「You go, girl!」。「その調子! いいね!」と女性への励ましの言葉で、椎樹祭を成功させるために頑張る高女生を表したものです。令和に行われる1回目の椎樹祭にふさわしいテーマです。



準備の様子

準備に多くの時間は割けませんでした。そのような中でも各クラス・部活動・発表団体が一丸となり、当日に向けて準備を始めました! クラスごとにテーマを決め、たくさんの企画・展示を考えました。





2日目は悪天候ながらも、たくさんのお客さんに足を運んでいただきました。クラス展示・文化部の作品展示・音楽発表など盛り上がりを見せました！

また、部活動で出店された模擬店には長蛇の列ができて大好評でした！



今年は「椎フェス」という有志による団体発表が椎樹館で行われました。バンド演奏や、自分の好きな国にまつわる歌や知識を披露するなど、見応えのある発表となりました！

開催セレモニーでは、職員バンドで学校全体が大盛り上がり！思い出に残る最高の椎樹祭となりました！

